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31.01.2011 

 

Beschlussvorlage 

 

zur Behandlung in öffentlicher Sitzung
 
Betreff 
Hochbeete auf dem Vogelsanger Markt 
 

 
Beschlussorgan 
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 
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Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 14.02.2011       

 
 
Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative 
 
Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung, die Hochbeete auf dem Vogelsanger 
Markt zu entfernen, die drei darin stehenden Bäume zu fällen, eine Ersatzpflanzung vorzuneh-
men und die Finanzierung für die Maßnahme sicherzustellen. 
 
Gleichzeitig erkennt die Bezirksvertretung Ehrenfeld den Bedarf für die Maßnahme an und beauf-
tragt die Verwaltung mit der Durchführung des Vergabeverfahrens. 
 
Die Bezirksvertretung Ehrenfeld verzichtet auf Wiedervorlage im Rahmen des Mittelfreigabever-
fahrens. 
 
Alternative 
 
Die Bezirksvertretung Ehrenfeld beauftragt die Verwaltung, die heutige Situation auf dem Vo-
gelsanger Markt zu belassen. 
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Haushaltsmäßige Auswirkungen 

 
 
Nein  

 
ja, Kosten der Maßnah-
me 

Zuschussfähige Maßnahme 
ggf. Höhe des Zuschusses 

 
nein 

 
ja 

   Jährliche Folgekosten 
   a) Personalkosten             b) Sachkosten 

   8.200,00 €  % €   € € 

 
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro) Einsparungen (Euro) 
  

 
 
 
Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen 
 
Die Bezirksvertretung Ehrenfeld hat in ihrer Sitzung am 27.04.2009 (TOP 9.9), die Verwal-
tung beauftragt, die Hochbeete auf dem Vogelsanger Markt in Vogelsang zu entfernen. 
 
Im Zuge des Abbaus des Hochbeetes ist es unvermeidlich, die darin stehenden Bäume zu 
fällen. Ersatzweise wird auf der heutigen Außenecke des Hochbeetes eine Linde gepflanzt. 
Die Fläche des ehemaligen Hochbeetes wird mit Gehwegplatten (30/30/8, grau) belegt. Das 
Baumbeet für den neuen Baum wird in wassergebundener Decke und niveaugleich mit der 
Platzfläche ausgeführt. 
 
Ob die Maßnahme eine Beitragspflicht nach KAG auslöst, wird noch geprüft. 
 
Die Finanzierung kann über die Finanzposition 6601.572.2100.4 (Unterhaltung Infrastruktur) 
erfolgen. Sofern die Bezirksvertretung Ehrenfeld der Planung und dem Entfernen der vor-
handenen Bäume zustimmt, ist vorgesehen, die Maßnahme im vierten Quartal 2011 umzu-
setzen. 
 
Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr. 1, 2 
 
 
 


